



Medienstelle

Stadthaus, Hauptstrasse 12
9320 Arbon
Telefon: 071 447 61 05
Telefax: 071 446 30 80
E-Mail: medien@arbon.ch
Home: www.arbon.ch

Medienmitteilung

Arbon, 7. August 2018

Gemeinden-Wettbewerb: „Bike to“-Woche

In der Woche vom 20. bis 26. August 2018 gilt es, in die Pedale zu treten, um möglichst viele Velo-Kilometer zu sammeln. So soll die Arboner Bevölkerung im Wettbewerb mit den Gemeinden Sommeri, Uttwil, Romanshorn, Salmsach, Egnach und Roggwil etwas für ihre Gesundheit und die Umwelt tun.

Die „Bike to“-Woche ist eine gemeindeübergreifende Aktion zur Gesundheitsförderung und Sensibilisierung in Bezug auf das Mobilitätsverhalten. Der Wettbewerb mit anderen Gemeinden bietet zusätzlichen Ansporn und stärkt den Teamgeist in einer Gemeinde.

Das Ziel besteht darin, möglichst oft das Velo anstelle motorisierter Fahrzeuge zu nutzen – für den Arbeitsweg, den Weg zur Schule, zum Einkauf, ins Schwimmbad usw. Dies hält fit, macht Spass und entlastet die Umwelt.

Teilnahme und Formulare

Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer notiert während der „Bike to“-Woche all seine Velo-Kilometer auf dem Teilnahmeformular. Dieses kann auf den Websites der teilnehmenden Gemeinden (auf www.arbon.ch im Bereich Freizeit/Sport) heruntergeladen oder im Entrée des Stadthauses Arbon sowie im Infocenter von Arbon Tourismus beim Storchenplatz abgeholt werden. Der Wettbewerb endet mit dem SlowUp am 26. August. Die Formulare sind bis Freitag, 31. August in den jeweiligen Gemeindehäusern abzugeben.

Attraktive Preise

Welche Gemeinde geht als Velohochburg aus dem Wettbewerb hervor? Wo lebt der „Rekord-Strampler“? Die besten zehn Teilnehmenden jeder Gemeinde erhalten eine Einladung zur offiziellen Verkündung der Gewinner-Gemeinde am 19. September 2018. Vor Ort werden zudem attraktive Preise unter den anwesenden Gästen verlost.



Kontakt für weitere Informationen:

Nicole Haltinner

Sekretariat Stadtpräsidium

nicole.haltinner@arbon.ch

Telefon 071 447 61 14